

## 見上げればそこに、ひこぼしくん

## 市内5カ所にオリジナルデザインの電柱登場

市は、関電サービス株式会社からの提案を受け、枚方市駅北口やひらかたパーク付近など市内5カ所に市のキャラクター・ひこぼしくんが描かれた電柱看板を設置した。看板にデザインされているひこぼしくんはバレーボールをしていたり望遠鏡を覗いていたりと、設置されている地域の特色に合わせたデザインとなっている。現在、同看板に掲載する広告を募集中。担当者は「身近にある電柱を利用して新しい形でシティプロモーションと市の PR ができたら。また、散歩ついでに探していただければうれしい。」と話す。

- ★市内5カ所に設置される看板の場所は、枚方市駅北口付近、関西外国語大学中宮キャンパス正門付近、パナソニック アリーナ前、ひらかたパーク付近、山田池公園周辺の電柱。枚方市駅北口付近、関西外国語大学中宮キャンパス正門付近、パナソニック アリーナ前、ひらかたパーク付近の4カ所は5月に設置済で、残る電柱は、6月末以降に設置予定。
- ★ひこぼしくん看板の絵柄の種類は、ちらっと覗く「のぞき見ひこぼしくん」、バレーボールをする「バレーボールひこぼしくん」、望遠鏡を覗いて星を見る「望遠鏡ひこぼしくん」、観覧車など街の背景を背にする「街のひこぼしくん」、パンやショッピングバッグに囲まれて楽しそうな「お買い物ひこぼしくん」の5種類。
- ★関電サービス株式会社は電力関連事業や広告・イベントのプロモーションを行っている 会社。今回は同社からの提案に市が賛同し実現。市民に、市への愛着や誇りを持っても らうことなどを目的とし、市のキャラクター・ひこぼしくんのデザインを採用した。











<お問い合わせ>広報プロモーション課 ☎072-841-1258 FAX072-846-5341